

CLUB DEPORTIVO

TENIS BELULLA

ANDRES BASOLI, Presidente



A lo largo de sus 10 años de vida, el Club de Tenis Belulla ha venido experimentando un creciente y progresivo desarrollo. Desarrollo, que en distintos campos, continúa por lo que hemos podido comprobar.

Con su Presidente Andrés Basolí, tuvimos ocasión de hablar extensamente sobre este tema, ya hace de esto varios años, y para otro medio de información (Dicen). Ahora hemos querido pasar de nuevo balance de lo hecho hasta la fecha...

—En relación con los proyectos manifestados entonces, comienza diciéndonos el Sr. Basolí— en los cuáles hacía alusión a la meta básica de que el Club fuera para las gentes de la comarca un lugar de sano esparcimiento, creo que lo hemos conseguido. Y en cuanto a instalaciones, nuestro primitivo proyecto de disponer de ins-

talaciones polideportivas de suficiente importancia, también lo hemos llevado a cabo ya que actualmente disponemos de 10 pistas de tenis, 9 de ellas iluminadas, 1 pista polideportiva, salón de billares, sala de ping-pong, piscina, pérgolas, que disfrutamos conjuntamente con los socios del Club de tiro de precisión, que también está ubicado dentro de estas mismas instalaciones.

—¿Cuales son los proyectos que tiene ahora la entidad?

—Los proyectos que tenemos, en colaboración con la sociedad propietaria, son ampliar las pistas de tenis y el Casal Social así como dotar de instalaciones de nueva planta para vestuarios. Este tema, lógicamente va ligado al número de socios.

—¿Que cantidad de estos pueden albergar las instalaciones?

—Las disponibilidades son para más de 1.000 socios. En estos momentos contamos con unos 700. Por ello, pueden jugar al tenis varias horas cada día incluso hasta los domingos y festivos.

—¿Y con las instalaciones futuras que proyectan?

—Una vez tengamos, estas en las que como mínimo preveemos 3 pistas más de tenis, nuevos vestuarios y un mayor Casal social, pienso que el Club estará en condiciones de albergar más de 2.000 socios. Ello, observando totalmente la normativa federativa en cuanto a capacidad de uso de las pistas.

—Y añada el sr. Basolí:

—Quiero subrayar el hecho de que el nuestro es un Club con unos socios muy activos, como lo prueba el que tengamos un ranking de 166 hombres, y 63 mujeres, que sobre una base de 700 asociados, es todo un record. Que el socio participe, ha sido siempre uno de nuestros mayores objetivos.

—Al club de tenis Belulla hay que considerarlo a tenor de la procedencia de sus socios, como una entidad. ¿de Granollers o de Canovelles?

—Nos sentimos plenamente identificados con Canovelles, en cuyo término están ubicadas

nuestras instalaciones, y de donde hay muchos socios, habiendo crecido una labor social, que aunque siendo de signo privado, cumple una función de primera línea. También hay muchos socios de Granollers, por la proximidad, de la comarca y de Barcelona capital.

—Hablemos más a fondo de las actividades deportivas del Club...
—Con el fin de crear motivaciones en los socios, se organizan continuamente competiciones abiertas y sociales para que estos, prescindiendo del sexo, edad y condición social, se sientan vinculados al máximo con nuestro deporte de tenis. Como competiciones de importancia, cada año se celebra un torneo abierto, que en sus orígenes fué llamado COBRA, y por el que han pasado tenistas de la tabla de Fernando Luna, Alvaro Marget, Paravatti, Gabriel Urpí, etc.

En 1981 tuvo lugar el I Trofeo Nacional abierto a todas las categorías, en el cual participaron 2 Primeras, Juan Gil y Javier Duarte. Los ganadores fueron Antonio Hernandez y la Srta. Coronas.

En el presente año se ha llevado a cabo el II Trofeo Nacional Open BMW, en el que participaron en una fase previa 113 jugadores y en la final 32, 8 de los cuales eran Segundas Nacionales.

Dicha final se la adjudicó Joel Figueras, que se impuso a Oriol Vega en 3 disputados sets

—En cuanto a la escuela Deportiva...

—Como uno de nuestros objetivos es formar deportistas, hemos creado una Escuela de Tenis, con profesorado titulado, en la cual hay en estos momentos más de 100 alumnos, todos en edad juvenil e infantil, lo que supone otro record dentro de un club de 700 asociados.

También y dentro del aspecto formativo, realizamos cursillo infantiles de natación cada año. La nuestra es una piscina no olímpica para disfrute y solaz de nuestros socios, pero siempre partiendo de la base de que es una instalación complementaria y secundaria ya que no podemos olvidar que somos un club de tenis.

SOCIEDAD PROPIETARIA: PISTAS TENIS BELULLA, S. A.

COMPLEJO DEPORTIVO EN CANOVELLAS (BELULLA)
C/ Sta. Margarita y Av. Alsines



CLUB DEPORTIVO
TENIS BELULLA
CANOVELLAS (BARCELONA)

